

Gothaer Kranken: 25 Mio. Euro Rückzahlung an

Die Gothaer Krankenversicherung AG hat eine gute Nachricht für ihre Kunden. Über 25 Millionen Euro an Beiträgen werden in diesem Jahr zurück vergütet. 60.000 Kunden, die im vergangenen Jahr keine Rechnungen bei der Gothaer Krankenversicherung AG eingereicht haben, werden mit einer hohen Beitragsrückerstattung belohnt.

Damit honoriert die Gothaer Krankenversicherung AG das kosten- und gesundheitsbewusste Verhalten ihrer Kunden. Die Beitragsrückerstattung kann je nach Tarif bis zu sechs Monatsbeiträge ausmachen. „Mit der Beitragsrückerstattung geben wir erzielte Erfolge auf der Leistungsausgabenseite an unsere Kunden zurück“, so der Vorstandsvorsitzende der Gothaer Krankenversicherung AG, Michael Kurtenbach.

Die betroffenen Kunden werden angeschrieben und erhalten ihren Rückerstattungsbetrag automatisch per Überweisung oder Scheck.

Umfangreiche Angebote und Informationen rund um die Gesundheit findet man auf der Gothaer-Website <http://www.gothaer.de/privatkunden/private-krankenversicherung/>.